



協会からのお知らせ

長野県支部だより

世界級リゾート 山の信州からの風

さる7月1日～9月30日まで、長野県では「信州ディスティネーションキャンペーン」が実施されました。これに関連して長野県支部のある辰野町周辺でも、今年限定の出来事がありました。

かつては特急「あづさ」が通っていた辰野駅も、34年前に岡谷～塩尻間に完成した塩嶺(えんれい)トンネルが短絡路となったことで、特急の通らない駅になりましたが、同キャンペーンの一環で臨時特急「木曽あづさ号」が岡谷～塩尻間を辰野駅経由で運行されたことで、長野県支部のすぐ横の線路を特急が久しぶりに疾走していきました。

また「秘境駅ブーム」で注目のJR飯田線は、車窓からエメラルドグリーンの天竜川とアルプスの山々を望める路線で、辰野駅から豊橋駅(愛知県)まで全線が開通して80周年となり、記念として8月に臨時列車が運行される等、様々なイベントに関連して多くの観光客が長野県へお越しいただいています。

山々に囲まれた信州では彩り豊かな紅葉が目で楽しめ、マツタケ・新そば・果物・お酒等々、味覚でも信州を満喫していただけます季節となりました。鉄道好きの方だけでなく、旅好きの皆様のお越しをお待ちしております。

そして紅葉が終わる頃、いよいよ冬の足音が聞こえてきます。南信州は、降雪量は多くありませんが冷え込みの厳しい地域です。車のタイヤの履き替えなど冬支度が徐々に始まります。



(塩尻駅にて撮影)

労働衛生協会の新入職員をご紹介します!



涉外本部 涉外部

■質問項目

- ①出身地
- ②趣味・特技(変わった資格など)
- ③健康に気をつけていること
- ④好きな食べ物
- ⑤好きなお酒の種類
- ⑥最後に抱負を聞かせてください

左から涉外第2G 玉川、涉外第1G 副田、同 G 戸頃

玉川 潤

- ①生まれは神奈川(大口)、東京育ち
- ②趣味…釣り
特技…特にないかな?
- ③間食しない事
- ④果物
- ⑤サワー系ですが、腰痛のため Doctor's ordersです。
- ⑥皆さんと協力し、楽しく業務をこなしたいと思います。

副田 朋子

- ①東京
- ②ポーランド語が少し話せます
- ③ヨガ!(でも体が硬いので見た目が変)
- ④何でも好きで、食べることが好きです
- ⑤ウォッカ(これ、一度みなさんにお試しいただきたいです)
- ⑥早く業務内容を覚え、お役にたてるよう頑張ります。

戸頃 征人

- ①茨城県日立市
- ②趣味…漫画
特技・資格…フィナンシャルプランナー(FP)
- ③レコードダイエット
- ④甘いもの
- ⑤特にありません
- ⑥産業保健のエキスパートになれるようがんばります。